

Raconter la Réforme

La vie des femmes au 16^{ème} siècle



Mercredi 3 mai 2017 de 18h30 à 19h30 - suivi d'un apéro
Temple du Bas, Neuchâtel

Dans le cadre de l'exposition :

Femmes d'espérance. Femmes d'exception.

Ces protestantes qui ont osé...

Une petite heure de conterie vous fera revivre le statut des femmes de la Renaissance au sein du protestantisme naissant.

Interprètes : Debora Kapp, pasteure ; Hélène Guggisberg, diacre ;
Martine Lavanchy, pasteure, Maja Heiniger, paroissienne, Elisabeth
Reichen-Amsler, diacre.

Quelques femmes se présenteront : Katharina de Bora, Wibrandis Rosenblatt, Marie Dentière, Olympia Fulvia Morata - des femmes qui ont vécu au plus proche les chamboulements entraînés par la Réforme au 16e siècle. Elles raconteront leur histoire, leurs engagements, leur choix.

Qui étaient-elles pour oser affronter ce monde des hommes ? Comment ont-elles vécu et compris leur nouveau rôle attribué par les réformateurs ? Et quelle était leur place dans la société ?

Femmes d'espérance. Femmes d'exception.

Ces protestantes qui ont osé...

L'exposition sur les femmes dans le protestantisme a été réalisée par le Groupe d'Orsay, Paris, une association constituée en 1984 qui réunit des femmes protestantes et cherche en lien avec des femmes d'autres confessions et de religions à approfondir féminité et foi.

L'exposition est visible jusqu'au 31 mai : *Eglise ouverte* dès le 3 mai (lu à ve) de 16h à 18h et les samedis de 11h à 13h ou sur demande.

Possibilité de demander des visites guidées.

Renseignements : elisabeth.reichen@eren.ch, tél, 032 913 02 25 ou 078 703 48 41